

## Projektwoche "Kunst"



Die Kinder der Primarschule werden meistens in den gewohnten Klassen unterrichtet. In der ersten Woche des Monats Mai hat eine Projektwoche zum Thema Kunst diesbezüglich aber einiges auf den Kopf gestellt. Die Kinder vom Kindergarten bis zur 6.Klasse wurden gemischt und unter Einbezug ihrer Wünsche auf fünfzehn Workshopgruppen aufgeteilt. So begegneten sich viele der Kinder ganz ungewohnt und lernten auf eine andere Art. Hier einige der Themen: *Tiere gestalten, Papierkunst, Bewegung und Tanz, Mosaikkunst, Van Gogh, Kunst in Australien, Kinder entdecken Miro, Drucken, Künstler/innen im Dorf*

Durch die neue Zusammensetzung der Lerngruppen entstand für viele Kinder und Lehrpersonen eine neue und ungewohnte Situation. Es war jedoch eine Freude zu sehen, was da alles entstehen konnte, ausprobiert und erlebt wurde. An drei Nachmittagen wurden in den Unter- und Mittelstufenklassen je eigene Projekte zum Thema Kunst umgesetzt. Die Resultate sind zum Teil auf den Schulhausarealen zu sehen. Erstmals hat sich auch das Elternforum an einer Veranstaltung der Primarschule beteiligt, indem das Dienstagnachmittagsprogramm für die grossen Kindergartenkinder von drei Müttern übernommen wurde.



Ein besonderes Erlebnis bot der Donnerstag. Der Künstler Oliver Lüttin war in der Turnhalle zu Gast mit seinem Programm "Treetalks". Er präsentierte selber gebaute Musikinstrumente, spielte darauf und liess die Kinder auch ausprobieren. Ein gelungener Höhepunkt einer aussergewöhnlichen Woche.

Die Ausstellung der Resultate aller Gruppen am Donnerstagabend 20.5.10 war der Schlusspunkt zum Schluss. Es kamen sehr viele Eltern und Kinder auf Besuch, und sie konnten ein grosses Angebot an Präsentationen und Ausstellungen bestaunen.

